

11.05.2015 - 17:37 Uhr

## Kommentar zu den deutsch-israelischen Beziehungen:

*Berlin (ots) -*

Es gab einmal eine Zeit, da die bundesrepublikanische Linke sich sehr für Israel interessierte. Nicht wenige fuhren damals hin und arbeiteten in einem Kibbuz. Es schien vielen von ihnen ein Sozialismus mit menschlichem Gesicht zu sein. Eine gescheiterte Utopie. Wie andere auch. Die deutsch-israelischen Beziehungen sind nicht nur die von Staat, Militär und Industrie. Es sind vor allem die Beziehungen zwischen den Menschen. Nur: Die Israelis sehen Deutschland so positiv wie niemals zuvor. Die Deutschen aber sehen Israel so negativ wie lange, sehr lange nicht mehr.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100772498> abgerufen werden.